



## はじめの一歩

この大田市ぶどう生産組合に新たに仲間が増えました。今年から新たに就農した小野健さん（25歳・左写真）です。

「ぶどう」も彼らの輝きを受けて更に実り豊かになついくことでしょう。消費者の皆さんに喜んでいただける、高品質のぶどうをより多く出荷できるよう、更なる努力を重ねています。これからも大田のぶどうをよろしくお願いします。

## はじめての一歩

この大田市ぶどう生産組合に新たに仲間が増えました。今年から新たに就農した小野健さん（25歳・左写真）です。

消費者の皆さんに喜んでいただける、高品質のぶどうをより多く出荷できるよう、更なる努力を重ねています。これからも大田のぶどうをよろしくお願いします。

## 産地のバトン

小野さんは、県立農業大学卒業後、県農業技術センターでぶどう栽培を学び、両親の築いてきたぶどう園69haを引き継ぎ、農業経営を始めました。

小野さんの熱い想いを伺いました。

『本気でぶどうづくりを考え始めたのは、農業大学校を卒業する時ですが、今思えば、幼い頃に見た父のぶどうづくりがきっかけだつたかもしません。』

『島根のぶどうと言えばデラウェアで、今後も中心品目に変わりありませんが、少し規模を拡大し、新品种であるシャインマスカットなどを増やしていくたいと思います。』

## 伝えたいこと

『地域をはじめ全国の人にも「大田のぶどう」を知つてもらえたたら。今後はインターネットを使った情報発信なども考えたいです。』

『お問い合わせとお問い合わせ』  
デラウェア 2kg(11~14房) 3,000円  
※送料は別途いただきます。  
【インターネットでのお取り寄せは】  
<http://www.ja-town.com/shop/c/cginzan/> (JAタウン 銀山のおくりもの)  
JA石見銀山 営農推進資材課 ☎ 0854-84-9070

この大田市ぶどう生産組合に新たに仲間が増えました。今年から新たに就農した小野健さん（25歳・左写真）です。

## 産地のバトン

小野さんは、県立農業大学卒業後、県農業技術センターでぶどう栽培を学び、両親の築いてきたぶどう園69haを引き継ぎ、農業経営を始めました。

小野さんの熱い想いを伺いました。

『本気でぶどうづくりを考え始めたのは、農業大学校を卒業する時ですが、今思えば、幼い頃に見た父のぶどうづくりがきっかけだつたかもしません。』

『島根のぶどうと言えばデラウェアで、今後も中心品目に変わりませんが、少し規模を拡大し、新品种であるシャインマスカットなどを増やしていくたいと思います。』



【インターネットでのお取り寄せは】  
<http://www.ja-town.com/shop/c/cginzan/> (JAタウン 銀山のおくりもの)

J A 石見銀山 営農推進資材課 ☎ 0854-84-9070



美味しい「ぶどう」をお届けします。

太田市ぶどう生産組合

## 大田市はぶどう産地

大田市ぶどう生産組合は、鳥井町を中心とした12戸の農家の皆さんのが、540haでぶどうを栽培しています。

歴史のあるぶどうの産地で、親子3代にわたりぶどうを生産している農家もあります。また、20~40代の青年の多い、とても元気な組合です。

栽培しているぶどうの品種は、デラウェアを中心に、巨峰、ピオーネの大粒系も栽培し、全体で約40haを収穫しています。

近年は、鮮やかな紅色のゴルビーや新品種であるシャインマスカットにも取り組んでいます。

今年から、この大田市ぶどう生産組合の舵取りを任せられたのが、有吉誠志さん（51歳・下写真）です。

## 地域とともに



若き組合長の有吉さんは語ります。『新規就農者として、この地に移り住み、ぶどう栽培を始めて13年目になります。周りの方々に支えられ、励まされここまで来ることができたことを心より感謝する毎日です。さて、大田市ぶどう組合には、ベテランの生産者に加え、しっかりととした後継者の若者が育つてくれています。新品種への取組みも彼らが中心となって活気を帶びています。「大田

有吉さんが妻の由美子さんと一緒に大田市で就農したのは、平成9年のこと。大田市にゆかりのないIターンで、市内では先駆者的なIターンでの就農者です。現在は、82haでぶどうを栽培しています。

若き組合長の有吉さんは語ります。『新規就農者として、この地に移り住み、ぶどう栽培を始めて13年目になります。周りの方々に支えられ、励まされここまで来ることができたことを心より感謝する毎日です。さて、大田市ぶどう組合には、ベテランの生産者に加え、しっかりととした後継者の若者が育つてくれています。新品種への取組みも彼らが中心となって活気を帶びています。「大田